



## **Une Passerelle petite enfance entre la micro-crèche et la maternelle**

Les professionnelles de la micro-crèche *L'îlot chouette* et l'école maternelle Loidan ont souhaité travailler ensemble pour faciliter le passage de l'enfant à l'élève. Elles ont donc réfléchi à la mise en place d'outils susceptibles de sensibiliser le jeune enfant à son futur lieu de vie. Grâce au projet *Passerelle petite enfance*, l'adaptation s'est faite progressivement et a concerné quatre enfants entre les mois d'avril et juin. « *Nous avons accueilli Basile, Gaspard, Solynne et Adrien, des futurs élèves. Ils étaient accompagnés de Chloé et Elisabeth, de la micro-crèche* », explique Nathalie Baillon, la directrice de l'école. Les enfants se sont familiarisés avec leur future école par le biais de jeux libres, rituels de regroupement avec d'autres élèves et temps d'activités physiques. « *L'entrée des jeunes enfants en maternelle représente un changement de rythme et de cadre important qui doit être accompagné au mieux dans l'intérêt de l'enfant et de ses parents. Grâce aux liens assurés par l'équipe de la crèche, l'enfant peut s'habituer à son environnement mais aussi au personnel d'encadrement, et ainsi avoir ses repères pour le jour de la rentrée* », souligne Chloé Eggermont, éducatrice de jeunes enfants à la micro-crèche. « *Avec M<sup>me</sup> Baillon, nous espérons pouvoir reconduire ce projet les années suivantes.* »

